

# CEDHNL observa marcha del 1 de diciembre

---



1



A- A A+

2 de Diciembre del 2014

Visitadoras, Visitadores y Defensores de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, desplegados en un dispositivo de vigilancia, cubrieron el recorrido de la marcha convocada en redes

sociales este 1 de diciembre.

El equipo de funcionarias y funcionarios de la CEDH, dentro del mecanismo de acción implementado para este tipo de casos, denominado “La protección de los derechos humanos en el marco de las manifestaciones públicas”, estuvo presente en el desarrollo de la caminata civil que partió de la calle de Ocampo hasta llegar a la Plaza de Colegio Civil en Monterrey.

Acompañaron a las personas que participaron, llevando a cabo labores de observancia sobre el desarrollo de la manifestación en respeto al derecho de la libertad de expresión, la protesta y la no violencia, en apego a las garantías reconocidas en la Constitución y en los tratados internacionales en la materia.

Personal de las tres Visitadurías Generales, del área de Orientación y Recepción de Quejas y expertos en manejo de crisis del Centro Integral de Atención a Víctimas, acudió para brindar orientación, atención y apoyo en caso de ser solicitado por la ciudadanía, así como para observar la actuación de los cuerpos de seguridad desplegados en el evento.